

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Junta defiende a los pediatras y su formación

23/03/2018

La consejera de Salud, Marina Álvarez, aseguró ayer en el Pleno del Parlamento que los cuatro especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria que atienden las consultas de pediatría en el centro de salud de Puente Genil, «cuentan con la formación necesaria y específica y están perfectamente capacitados para la asistencia pediátrica en Atención Primaria». La consejera contestó al diputado de Podemos David Moscoso, que exigió a la Junta que «asuma su responsabilidad y contrate a pediatras para esta localidad».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El candidato a la alcaldía, el 21 de abril

El Partido Popular de Puente Genil ha anunciado que el próximo sábado 21 de abril se celebrará un congreso local para elegir a su nuevo líder con vistas a fijar poco después el nombre de la figura que optará a la Alcaldía. En una escueta nota de prensa, el actual líder del PP en la localidad, Antonio Pineda, indica que el encuentro «servirá como acicate para iniciar una nueva etapa que sitúe a nuestro partido en la recuperación de espacios de representación». P.M.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Mariano Jiménez: "Las sensaciones son muy buenas"



EFE 22/03/2018

El presidente del Ángel Ximénez-Avia, Mariano Jiménez, destacó este miércoles sobre la marcha de su equipo antes de afrontar el último cuatro de competición que "las sensaciones son muy buenas" tras la llegada del nuevo técnico, Julián Ruiz, de quien afirmó que ha entrado "con muy buen pie".

Jiménez indicó a Efe que "la situación ha cambiado bastante en los últimos partidos" y, por ello, ahora "las perspectivas son buenas", sobre todo después de que el conjunto de Puente Genil (Córdoba) se haya clasificado para la fase final de la Copa del Rey. El mandatario pontanense subrayó que la presencia del equipo en la Final a 8 de Madrid, el próximo mayo, es "otra gesta histórica para el club", que ya jugó hace dos años las semifinales coperas ante el Barcelona Lassa. "Habrà que disfrutarlo de nuevo y esperar una mejor suerte en el sorteo" para eludir a los azulgranas, manifestó Jiménez.

El presidente del Ángel Ximénez consideró, además, que "esa motivación extra, cuando se consigue algo importante, ayuda mucho en la liga" y se mostró esperanzado en lograr la permanencia "virtual" dentro de dos

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

jornadas, en la visita del Bada Huesca a Puente Genil. Para ello, añadió, sería clave "puntuar este sábado en Sagunto", donde el equipo pontanense visita al Fertiberia Puerto Sagunto, pues sumar supondría una "gran tranquilidad" y, de paso, permitiría "poder pensar ya en el proyecto de la próxima campaña para empezar a hablar con jugadores".

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Salud informa que ha cubierto con dos médicas de familia las vacantes de las pediatras en Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba ha cubierto las dos plazas vacantes de pediatría para el Centro de Salud de Puente Genil (Córdoba) con dos médicas de familia, que están "perfectamente capacitadas y cuentan con la experiencia y la formación necesarias" en atención pediátrica, "lo que garantizará la atención sanitaria a los menores de la zona, mientras que se encuentren pediatras en bolsa". A este respecto y en un comunicado, la delegada de Igualdad, Salud y Políticas Social de la Junta de Andalucía en Córdoba, María Ángeles Luna, ha señalado que "nos enfrentamos a una realidad: el déficit en toda España de especialistas, siendo Pediatría una de las especialidades más deficitarias", según Europa Press.

Luna ha hecho hincapié en que "desde Andalucía hemos manifestado en numerosas ocasiones al Ministerio de Sanidad la preocupación por este problema y hemos solicitado medidas urgentes, que pasan por incrementar la oferta de plazas de formación sanitaria especializada (EIR), desbloquear la autorización de nuevas plazas y nuevas unidades docentes, agilizar la homologación de títulos de especialistas a profesionales extracomunitarios, coordinar la oferta de empleo público extraordinaria.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Moscoso pide en el Parlamento explicaciones por la falta de especialistas ante la presencia de la plataforma Pediatras para mis hij@s

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El diputado andaluz de Podemos, David Moscoso, ha registrado esta semana una pregunta en el Parlamento de Andalucía dirigida a la Consejera de Salud, Marina Álvarez, para que dé explicaciones sobre la falta de especialistas del servicio de pediatría en el Centro de Salud José Gallego Arroba, que atiende a la localidad de Puente Genil y a varios municipios de la comarca. La formación morada ha denunciado en un comunicado que los recortes en sanidad del Gobierno andaluz "los está sufriendo la población más vulnerable". Una información de GRUPO COMUNICA- NOTICIAS.

Esta reivindicación no es nueva en Puente Genil, y ya en 2015, la plataforma "Por la salud de nuestros hijos" hacía un llamamiento para que el SAS cubriera las carencias de especialistas en pediatría que arrastra la comarca. A esta plataforma se sumó recientemente el colectivo "Pediatras por mis hijos", que reivindica la incorporación urgente de 2 pediatras en este Centro de Salud pontanés.

Moscoso ha explicado que su formación ha llevado esta reclamación ciudadana hasta el Parlamento porque "no es admisible que siendo Puente Genil el tercer municipio de la provincia en cuanto a población tenga una atención sanitaria tan precarizada". Sobre ello, ha criticado que "aun contando con cuatro consultas para pediatría en el Centro de Salud, sólo hay contratados dos especialistas que tienen que atender a más de 1.300 menores, algo completamente insostenible".

La representante de la Plataforma Margari Velasco, está esta mañana presente en el debate para escuchar la petición del parlamentario David Moscoso. Al mismo tiempo, tiene previsto mantener una reunión con la Consejera de Salud, Marina Álvarez.

Puente Genil desarrolla una campaña de concienciación para el uso razonable del vehículo particular en Semana Santa

El objetivo es garantizar el normal desarrollo de esta celebración

Jueves, 22 marzo 2018 15:03 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la delegación de Seguridad Ciudadana y Tráfico, ha puesto en marcha con motivo de la Semana Santa una campaña informativa de concienciación sobre la necesidad de un uso razonable del vehículo particular, y especial atención y cuidado respecto al uso de motocicletas y ciclomotores, con el objetivo de garantizar el normal desarrollo de esta celebración.

Durante estos días, con motivo de los desfiles procesionales, y dado que se eliminan plazas de aparcamientos en las vías públicas y que el tráfico rodado estará restringido en la zona centro, tanto Policía Local como Protección Civil proponen la no utilización de los vehículos privados si no es estrictamente necesario, aconsejando que sean respetadas las señalizaciones provisionales que instalan los agentes, y solicitando la colaboración de la ciudadanía para evitar gastos y molestias innecesarias.

Estas circunstancias también se ven agravadas con el incremento del parque móvil de los muchos visitantes que se desplazan a la localidad en sus vehículos particulares, produciéndose una clara falta de estacionamientos. En este sentido, los agentes prestarán especial atención al tránsito peatonal en el casco urbano y en las vías adyacentes, sugiriendo el aparcamiento en los alrededores de la población dadas las distancias relativamente cortas que les separan del centro urbano.

Asimismo, desde la delegación de Seguridad Ciudadana y Tráfico, se recuerda que, a lo largo de estos días, tal y como se recoge en el plan de seguridad y tráfico, los agentes de la Policía Local vigilarán el consumo de bebidas en la vía pública y realizarán rutinarios controles de alcoholemia y de estupefacientes.